



MATERIA

SALUD PUBLICA

SEMESTRE Y GRUPO

1ER SEMESTRE GRUPO B

CARRERA

MEDICINA HUMANA

TRABAJO

ANALISIS DE LOS EESUMENES

DOCENTE

DRA. ITZEL CITLALHI TREJO MUÑOZ

NOMBRE

ALEXANDRA CRUZ ESCOBAR

## SALUD PUBLICA

salud publica ¿Qué es la salud pública? Para nosotros la salud pública es conocido como un arte donde se busca curar las enfermedades, es una ciencia que ayuda a prevenir las enfermedades, promover o alargar la salud y así mismo prolongar la vida de las personas ya sea por esfuerzos o estudios de la sociedad.

Además de que la salud publica promueve la vida, está en conjunto con algunos derechos que todo ser humano tiene, una de ellas es que toda persona tiene derecho a un nivel de la vida adecuada a que le asegure así mismo, así como la de su familia, que tengan salud y su bienestar, pero esto no siempre se promueve al momento que una persona pierda la salud que en ella había, al saber esto se tomó en cuenta que la miseria del pueblo es la causa de enfermar más en países o comunidades en pleno desarrollo ya que sufren algunos cambios de composición, más si en ellas hay oleadas de migraciones masivas y esto hace que hay un aumento o crecimiento de la población y en esto se produce la epidemiología, la epidemiología es aquella que estudia las enfermedades que hay en poblaciones, la hora en que se desarrolla, esto tiene algunas causas por las movilizaciones que existen en el mundo todo depende de los países y el estado.

Algunos de sus causas son: cambios de algunos factores, cambios democráticos, algunos factores infecciosos o cambios en la antigüedad también pueden ser producidas por cambios ambientales y ecológicos que son los más comunes, todos los países del mundo tienen una dinámica deferente a los demás y gracias a la multiculturalidad es quien lleva a que a veces haya un aumento y algunas veces reducción en las enfermedades, pero es más común que sea incremento de enfermedades infecciosas. Las enfermedades es un resultado de una interacción de entre el agente asesor y un huésped susceptible, no todos los agentes son iguales hay físicos, químicos, biológicos, y sociales y el huésped dependerá de la edad, su sexo, raza, herencia, nutrición, hábitos, ocupación, y su condición. Las enfermedades que dan más problemas a la salud a un largo plazo y que no pueden llegar a tener una cura son las enfermedades crónicas (artritis, cáncer, asma, diabetes, mal de alzhéimer o enfermedades del corazón). Lo bueno de la epidemiología e ayuda a la medicina y a la salud publica y estos a sus tratamientos para ver las diferentes causas de la mortalidad.

En conclusión, la salud pública se entiende como el cuidado y la promoción de la salud a toda población o a un gran grupo de población, logros grandes de ello es madres y bebés más sanos, las vacunas, la planificación familiar entre otras, ella mira el bienestar de todas sin importar la cultura raza o género. Va más allá de las intervenciones poblacionales o comunitarias e incluye la responsabilidad de asegurar un acceso a la atención de algún médico y su calidad.